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Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «wie viele Leute wer-
den in Basel steckbrieflich gesucht?» 
 
Das Büro des Grossen Rates hat nachstehende Schriftliche Eric Weber dem Regierungsrat zur 
Beantwortung überwiesen: 
 
«Auch Grossrat Eric Weber wurde in Basel schon gesucht und von 10 Polizisten nach einer langen Verfolgung gefun-
den. Die dachten, das ist eine Heldentat. In diesem Zusammenhang ist es doch interessant zu wissen, wie die Basler 
Fahndung arbeitet. Was die Basler Bevölkerung wissen darf. Wo Geheimnisschutz besteht. 

1. Wieviele Mitarbeiter hat die Basler Fahndung? 

2. Was macht alles die Basler Fahndung? 

3. Warum ist die Basler Fahndung auch für die Beschützung von Staatspräsidenten und Bundesräten zuständig? 

4. Wieviele Basler und wieviele Ausländer und wieviele Asylanten (bitte genaue Aufschlüsselung) werden zur Zeit 
von der Basler Fahndung aktiv gesucht? 

5. Wieviele Leute werden steckbrieflich von der Basler Fahndung gesucht? 

6. Wenn 60 Aussenminister im kommenden Dezember nach Basel kommen, wird dann die Basler Fahndung auf-
gestockt? Wenn ja, woher kommt das Personal? Aus anderen Kantonen? Und wer trägt diese Kosten? 

Eric Weber» 

 
Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
Der Fahndungsdienst umfasst rund 60 Stellen. Die weiteren Fragen können aus polizeitaktischen 
und sicherheitspolitischen Gründen nicht bekannt gegeben werden. 
 
 
Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt 
 

      
 
 
Dr. Guy Morin 
Präsident 

Barbara Schüpbach-Guggenbühl 
Staatsschreiberin 

 


